

Pays des Herbiers. L'accompagnement dans les cars scolaires remis en cause

Les Herbiers - 14 Janvier 2013



Ici au départ de l'école Jacques-Prévert, accompagnatrice veille sur les enfants à la montée dans le bus. |

Le conseil général voulait un accompagnateur dans chaque bus scolaire à la rentrée 2013. Il fait marche arrière. Le Groupement Familles rurales qui organise le transport scolaire et l'accompagnement dans les bus dans le pays des Herbiers prend la décision de plein fouet. La structure avait devancé les velléités du département en développant le service et en embauchant. Elle se retrouve avec des salariés qu'elle ne pourra plus payer si d'autres leviers de financement ne sont pas actionnés.

Toutes les explications sur le sujet dans l'édition locale des Herbiers de mardi 15 janvier.